



Ressortbericht 2025 – Ressort Jugend

Saisonrückblick

Mit der Golfschule72 begrüßen wir den neuen Pro Oliver Rotthaus bei uns im Club. Mit dem Beginn der Saison wurde auch im Bereich der Jugend das Training mit dem neuen Pro wieder aufgenommen.

Da der Pro aus privaten Gründen darum gebeten hatte, dass Jugendtraining nach den Sommerferien nicht weiter führen zu müssen, mussten wir uns im Vorstand nach einer Alternative umschauen. Diese wurde schnell gefunden, so dass das Training reibungslos weiter gehen konnte. Mit Maximilian Ottens konnte so ein junger und engagierter C-Trainer-Lizenzinhaber, aus den eigenen Reihen des Clubs, für das Training gewonnen werden.

Da ein Teil der Jugendlichen auf Grund ihres Alters jetzt zu den Erwachsenen zählen, sind wir mit 35 gemeldeten Kindern und Jugendlichen, im Alter zwischen 6 und 21 Jahren, in das Jahr 2025 gestartet. Das ist keine schlechte Zahl, in meinen Augen allerdings ausbaufähig.

Im Jahr 2026 müssen wir noch offensiver für unseren wundervollen Sport werben, um so auch die Zahl der Kinder und Jugendlichen in unserem Club wieder bestmöglich zu erhöhen. Denn nur wenn wir eine solide Basis haben, können wir weiterhin Bestand haben.

Ausblick für das Jahr 2026

- Teilnahme an clubeigenen Turnieren sowie den Clubmeisterschaften
- Teilnahme an auswärtigen Turnieren
- Neumitgliedergewinnung im Bereich der Jugend

Tim Enseleit

Jugendwart